

POLÉMICA EL MANDATARIO REPROCHA A LOS SOCIALISTAS QUE NO PRESENTEN PROPUESTAS NI INICIATIVAS

Aznar rechaza la propuesta de Cascos sobre su sucesión

El presidente del Gobierno reitera su decisión de no presentarse como candidato del PP a las próximas elecciones generales

El dirigente explica que el congreso popular se ocupará de "cuestiones de fondo" y se centrará en los "objetivos de España"



Blanco asegura que la propuesta de Cascos se debe "al pánico" a unas elecciones generales con Zapatero.

MADRID. EUROPA PRESS

El presidente del Gobierno, José María Aznar, reiteró ayer su decisión de no presentarse como candidato popular a las próximas elecciones generales, rechazando así la propuesta del ministro de Fomento, Francisco Álvarez-Cascos, que pedía que el XIV Congreso del PP le proponga como candidato. Además, explicó que el congreso popular se ocupará de "cuestiones de fondo" y se centrará en los "objetivos de España", que considera "más importantes que el PP, el harco y su tripulación".

Aznar negó así cualquier posibilidad de volver a presentarse

• El presidente del Gobierno descarta que el congreso del PP de enero se centre en el debate sobre su sucesión

como candidato a la Presidencia del Gobierno en las próximas generales, después de la propuesta realizada el sábado por Cascos. El presidente del Ejecutivo descarta de esta manera que el Congreso de enero se centre en un debate sobre su sucesión.

Aznar consideró que la propuesta de Cascos se debe al afecto que éste le tiene, pero mantuvo

su compromiso de no presentarse a las elecciones de 2004. "Yo sé que hay personas, especialmente algunas, que porque me tienen mucho afecto y cariño hablan y proponen", dijo.

Además, advirtió que el congreso del PP, que tendrá lugar los días 25, 26 y 27 de enero, se ocupará de "cuestiones de fondo, que son más importantes". "Voy a dedicar todo mi esfuerzo a eso y no a ninguna otra cosa, sabiendo que lo más importante son los objetivos que pueda alcanzar España", añadió.

En opinión del presidente del Ejecutivo, si no se olvida nunca este objetivo, "veremos muchos

DECLARACIONES



JAVIER ARENAS
Secretario general del Partido Popular

"El PSOE es un partido anclado en el pasado"

El secretario general popular, Javier Arenas, señaló que cada día "se pone más de manifiesto que el PSOE es un partido anclado en el pasado y que el PP es un partido de futuro". Recordó que los populares tienen un "reto importante" en el Congreso de enero, en el que dirán a la sociedad española que les quedan "muchas iniciativas que presentar para que siga prosperando".

días y muchos años de éxitos políticos y de buena prosperidad para España". Además, reiteró su deseo de que España se convierta en los próximos años "en uno de los mejores países".

Aznar también tuvo palabras para los socialistas, a quienes reprochó que no realicen propuestas. Según el presidente, en España se está produciendo una "inversión política curiosa", en referencia a esta falta de iniciativas socialistas. En opinión de Aznar, lo que ocurre es que quien realiza propuestas, las explica y tiene iniciativas es el PP y el Gobierno mientras que, precisó, "hay algunos que no aciertan ni a ser oposición, ni a ser alternativa, pero tampoco nos vamos a quejar en absoluto".

El PSOE ve en el PP "pánico" a Zapatero

MADRID. EUROPA PRESS

El secretario de Organización, José Blanco, consideró ayer que la petición de Álvarez Cascos, no responde a una "estrategia aislada de Cascos" y que se debe "al pánico" a unas elecciones con el secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, enfrente. El líder de IU, Gaspar Llamazares, criticó también la iniciativa del ministro y aseguró que contradice el discurso del PP sobre la regeneración de la vida política.

Blanco consideró que la

propuesta "no es una estrategia aislada de Cascos" sino que obedece a la incertidumbre, a la preocupación y al desasosiego que, en su opinión, empieza a cundir en el PP: "Tienen pánico frente a unas elecciones y frente a José Luis Rodríguez Zapatero".

A esto, Blanco sumó la "importante pelea" que hay en el seno del PP y cuyo "máximo exponente" es el Consejo de Ministros, "pero también entre el conjunto de los dirigentes territoriales, para posicionarse de cara a la suce-

sión". Ante esto, según el dirigente socialista, "lo que les resulta más fácil es incumplir un compromiso y una promesa, como ya están acostumbrados a hacerlo".

En la misma línea, el coordinador general de Izquierda Unida, Gaspar Llamazares, consideró que la petición de Cascos contradice el discurso de los populares sobre la regeneración de la vida política. "Por un lado va el discurso sobre la regeneración de la vida política y por otro lado son los hechos, que contradicen el

discurso", afirmó Llamazares.

El líder de IU criticó la actitud de la cúpula del Gobierno y, sobre todo, del propio Aznar, de "ir quemando cualquier posibilidad de renovación o de cambio". En su opinión, la propuesta de Cascos se debe también a la "gran inquietud" que se vive en el PP con respecto a la sucesión.

Llamazares consideró que Aznar "no es ajeno a toda esta estrategia" y que prepara un congreso en el que "vuelve a sus obsesiones políticas".

CUMBRE

Berlusconi y Aznar impulsarán el diálogo euromediterráneo

MADRID/MÁLAGA. EFE

El presidente del Gobierno, José María Aznar, y el primer ministro italiano, Silvio Berlusconi, buscarán hoy en la primera cumbre bilateral juntos, en Granada, un impulso al diálogo euromediterráneo.

Así lo explican fuentes oficiales españolas al destacar el momento en el que se celebrará la cumbre anual hispano-italiana, que permitirá en esta ocasión a los jefes de Gobierno español e italiano buscar espacios de concertación en áreas de interés común, basándose en la sintonía ideológica.

Promotor de lo que denominó *el modelo Aznar* durante su campaña electoral, Berlusconi llegará a España acompañado por los ministros del Interior, de Defensa y de Ciencia y Tecnología, más secretarios de Estado de Asuntos Exteriores y de Economía, para analizar los próximos desafíos en la UE y las consecuencias de la crisis internacional.

En el primer aspecto, se trata de aprovechar esa sintonía ideológica para seguir el denominado *proceso de Lisboa*, para la creación de empleo en la Unión, en un impulso que pretende España durante su presidencia, el primer semestre del próximo año, en el Consejo que acogerá Barcelona en marzo.

En el segundo, los atentados en EEUU y el desastre en el proceso de paz en Oriente Próximo aconsejan trabajar con una especial sensibilidad hacia el mundo árabe por conseguir reanudar el diálogo entre la orilla Norte y la orilla Sur del Mediterráneo.

Se trata de una cumbre que no contará con la habitual presencia de los ministros de Asuntos Exteriores, ya que ambos participan en la Asamblea de la ONU que debía haberse celebrado en septiembre y que fue aplazada hasta ahora por los atentados, y tampoco estarán los de Economía, quienes están en Qatar en la ronda de la OMC.

Por su parte, los cuerpos policiales de Italia y España reforzarán las líneas de colaboración ya existentes en materia de lucha contra el terrorismo, el crimen organizado y los grupos mafiosos y las redes de inmigración ilegal, anunció ayer el director general de la Policía, Juan Cotino.

Cotino, que participa en Málaga con su homólogo de Italia en una reunión previa a la cumbre hispano-italiana de hoy, dijo que la política antiterrorista ha sido "el eje esencial" de este encuentro.

Según explicó el máximo responsable policial español, Italia y España "ya están trabajando en ese campo, pero a partir de hoy (por ayer) avanzaremos más".